

Anhand einer Powerpoint-Präsentation erläutert Bürgermeister Raetz die bisherigen Umsetzungen bei der Stadt Rheinbach zur Coronavirus-Pandemie. Diese wird als Anlage der Niederschrift beigefügt.

Anschließend sprechen alle Fraktionen dem Bürgermeister und der Verwaltung ein Dank dafür aus, dass die Krisensituation in Rheinbach gut gemanagt wurde. Insbesondere wurden sie regelmäßig und gut informiert! Gedankt wird von den Fraktionen allen, die in dieser Krise besondere Aufgaben erfüllen, z.B. Rettungs- und Hilfsdiensten, Pflegekräften, Ärzten, Schulen und Kitaleitungen.